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DIRETORIA EXECUTIVA: 1 

 2 

Presidente:     Edilson Siqueira Varejão Júnior (Presente) 3 

Vice-Presidente:    Abelardo Ferreira Mendes (Ausente) 4 

Vice-Presidente:    Celso Pontes de Miranda Filho (Ausente) 5 

Vice-Presidente:    Érico Franciscato Braga (Ausente) 6 

Vice-Presidente:    Emerson Vinicius Oliveira Dias (Presente) 7 

Vice-Presidente:    Maurício Coelho Júnior (Presente) 8 

Vice-Presidente:    Rafael Ferreira Ideburque Leal (Presente) 9 

Vice-Presidente:    Rodrigo Andrade de Valadares Gontijo (Presente) 10 

Vice-Presidente:    Raphael Franco Andrade Costa (Ausente) 11 

 12 

Convidados: 13 

Superintende Geral:    Sérgio Ricardo 14 

Diretor Jurídico:    Roberto Baungartner 15 

Coordenador de juízes: Fabrício Pinotti 16 

 17 

O Presidente da Diretoria Executiva, Sr. Edilson Varejão cumprimentou a todos e deu por aberta 18 

a reunião. Na sequência, submeteu à apreciação a ordem do dia, como segue: 19 

 20 

1. Orçamento 2019: Apresentação do que foi enviado ao Conselho de Administração 21 

por e-mail: Com a palavra, o Sr. Vinicius Santos, gestor da controladoria, apresentou o 22 

orçamento enviado aos membros do Conselho de Administração via e-mail. Iniciou pelas 23 

premissas referente às receitas para aprovação, informou sobre o reajuste da taxa associativa 24 

com base no IPCA em 4%, assim, o sócio pleno de R$ 721 para R$ 750, sócio contribuinte de R$ 25 

361 para R$ 375, sócio competidor de R$ 172 para R$ 179 e o sócio jovem de R$ 69 para R$ 72. 26 

A campanha de novos sócios e recuperação de valores atrasados consiste na cobrança ativa dos 27 

inadimplentes e ligação para obtenção de novos sócios. A redução no número de edições da 28 

Revista Quarto de Milha, passando de 5 para 4 edições. Na sequência, apresentou as premissas 29 

referentes às despesas, no projeto de Equoterapia foi elaborado um estudo para a reformulação 30 

do modelo atual, refletindo na redução da verba anual de R$ 450.000 para R$ 210.000. O 31 

Conselho de Administração aprovou o importe de R$ 3.500.000 para construção das pistas no 32 

Parque de Exposições “Clibas de Almeida Prado”, localizado em Araçatuba-SP, com base no 33 

projeto inicial da metragem 40m² por 120 m². Posteriormente, apresentou os resultados por 34 

grupo. Estima-se o importe de R$ 17.659.600 com receitas operacionais, sendo o realizado do 35 

ano de 2018 o montante de R$ 18.209.012. Orçado o montante de R$ 10.895.200 de receita 36 

com eventos. Estima-se o importe de R$ 1.800.000 de receita de fomento. Orçado o importe de 37 

R$ 500.000 de receitas advindas com novos projetos. Orçado a quantia de R$ 10.000.000 de 38 

receitas com Stud Book. Na sequência, com a palavra o Sr. Vinicius Santos apresentou a Curva 39 

ABC, sendo a principal receita a transferência de propriedade com 20% do total, seguido da taxa 40 

de registro (20%), multas aplicadas (19,50%), transferência de embrião (16,40%), relatório de 41 

serviço reprodutor (13,30%), taxa registro de animal sêmen congelado (7,50%), taxa exame 42 

DNA / HYPP (2%), taxa de chipagem (0,70%), importação de sêmen congelado (0,25%), 43 

diversos (Sufixo/Pedigree/Outros) (0,35%). Posteriormente, apresentou o orçamento referente 44 
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às despesas, com total previsto de R$ 35.153.885. Estima-se a quantia de R$ 12.513.800 de 45 

despesas com eventos. Orçado o valor de R$ 7.717.800 de despesas com o pessoal. As despesas 46 

operacionais estimam-se a quantia de R$ 6.844.585. Previsto o valor de R$ 3.236.000 de 47 

despesas com fomento. Previsto o valor de R$ 600.000 com despesas de estudos científicos 48 

referentes ao bem-estar animal. Orçado o importe de R$ 1.341.700 de despesas com 49 

investimentos. Previsto o importe de R$ 129.500 com investimentos imobilizado. Orçado o valor 50 

de R$ 200.000 com investimento do Parque. Estima-se a quantia de R$ 1.012.200 com 51 

investimentos em sistemas. Na sequência, com a palavra, o gestor da controladoria, Sr. Vinícius 52 

Santos apresentou o orçamento referente aos investimentos em sistemas de modo detalhado, 53 

sendo eles: sistema SEQM a quantia de R$ 387.600; Sistema do Stud Book o valor de R$ 54 

268.800; sistema administrativo R$ 175.800; App ABQM R$ 120.000; Sistemas MKT/ 55 

Comunicação e Revista R$ 60.000. Orçado a quantia de R$ 3.500.000 para construção das pistas 56 

no Parque “Clibas de Almeida Prado”, localizado em Araçatuba-SP. Posteriormente, informou 57 

acerca do orçado referente à fomentos de modo detalhado, sendo o orçado para associações e 58 

núcleos a quantia de R$ 738.000, vaquejada R$ 690.000, ABQM Awards R$ 600.000, Laço 59 

comprido R$ 518.000, outros fomentos R$ 250.000, projeto Equoterapia R$ 210.000, laço 60 

técnico o valor orçado foi de R$ 100.000 e Potro do Futuro Corrida a quantia de R$ 130.000. 61 

Subsequentemente, com a palavra, o gestor da controladoria, Sr. Vinicius Santos apresentou o 62 

resultado do caixa, disponível no início de janeiro a quantia de R$ 18.743.112; orçado a entrada 63 

de R$ 30.858.000; previsto a saída do importe R$ 35.153.000; totalizando no saldo final orçado 64 

de R$ 14.448.112; diminuição do caixa no importe de R$ 4.295.000; sendo o valor de R$ 65 

896.000, a receber de cartão de crédito; Portanto, o caixa orçado da Associação adicionado o 66 

cartão de crédito consiste na quantia de R$ 15.344.112. Com a palavra, o Sr. Sergio Ricardo 67 

explanou que o intuito é de forma estratégica minimizar o déficit previsto no ano corrente. Os 68 

membros da Diretoria Executiva decidiram por unanimidade a elaboração de campanha e 69 

cobrança dos inadimplentes dos anos de 2017, 2016, 2015, 2014 e 2013, por meio do termo de 70 

confissão de dívida, possibilitando o pagamento em 12 parcelas no boleto ou cartão de crédito. 71 

Por derradeiro, os membros da Diretoria Executiva solicitaram a realização de um estudo acerca 72 

da viabilidade de limitar a quantidade de núcleo localizado dentro de uma quilometragem 73 

definida. 74 

 75 

2. Negociação com a Horse Brasil – Contrato TV Quarto de Milha: Com a palavra, o Sr. 76 

Sérgio Ricardo informou que o Contrato da Horse Brasil prorrogado em 01/07/2017, tem vigência 77 

até o dia 01 de julho de 2020, cuja multa contratual prevista em caso de rescisão é de 12 78 

mensalidades, totalizando a quantia de R$ 756.000. Após as considerações, os membros da 79 

Diretoria Executiva decidiram por unanimidade rescindir o Contrato da Horse Brasil e 80 

renegociaram a multa com o Sr. Alci no valor de R$ 315.000, referente à 5 mensalidades, 81 

dividido em 4 parcelas de R$ 78.750. O pagamento da primeira parcela será efetuado no dia 1° 82 

de junho de 2019; da segunda parcela no dia 1° de julho de 2019; da terceira parcela no dia 1° 83 

de agosto de 2019; da quarta parcela no dia 1° de setembro de 2019. 84 

 85 

3. Apresentação dos trabalhos de bem-estar animal: Professor Orivaldo Tenório: Com 86 

a palavra, o Professor Orivaldo Tenório apresentou o estudo cientifico realizado referente ao 87 

bem-estar animal. Com a palavra, o Dr. Guilherme apresentou estudo cientifico sobre o “CK”, 88 
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informou que o bezerro é considerado um atleta, sendo de extrema importância a atenção 89 

voltada ao sistema muscular do animal. Um dos principais objetivos do estudo consiste em 90 

avaliar a quantidade de passadas na competição visando o bem-estar animal. Informou que o 91 

Estudo será publicado e explanado para Órgãos do meio ambiente e demais interessados. 92 

Contudo, serão realizados mais dois exames, a termografia na região do pescoço, trata-se de um 93 

exame de temperatura a qual reflete a situação interna do corpo, sendo acompanhado de um 94 

exame clínico completo. Ainda assim, dentro do estudo realizado, foi analisado diversos pontos 95 

referentes a participação do bezerro nas provas, percurso, laçada, peso, entre outros pontos, 96 

visando o bem-estar animal. Em seguida, com a palavra, o Dr. Guilherme apresentou as 97 

estatísticas dos estudos. Com a palavra, o professor Orivaldo Tenório aduziu sobre a importância 98 

do estudo realizado pela Universidade Federal de São Carlos, o qual concluiu que a borracha 99 

provinda da Malásia é ideal. Com a palavra, o Sr. Edilson Varejão ressaltou sobre a importância 100 

do estudo referente ao bem-estar animal, zelando assim pela saúde, integridade e proteção dos 101 

animais. Posteriormente, com a palavra, o Professor Orivaldo Tenório explanou sobre a 102 

Professora Temple Grandin, PHD em zootecnia desde o ano de 1989 pela universidade de Illinois. 103 

A Professora foi levada a Unesp de Jaboticabal, ela é consultora do Presidente dos Estados 104 

Unidos referente a temas voltados a fauna. Por derradeiro, com a palavra, o Dr. Guilherme 105 

asseverou que serão elaborados e posteriormente apresentados relatórios acerca das visitas que 106 

contribuíram com o estudo do bem-estar animal. 107 

 108 

4. Solicitação ANCR: verba de fomento de R$ 150.000 para Potro Do Futuro ANCR 109 

2019 – participação Jefferson Abbud: Com a palavra, o Sr. Henrique Campana explanou 110 

acerca do pleito da Associação Nacional do Cavalo de Rédeas de apoio financeiro da quantia de 111 

R$ 150.000, destinado para custear despesas com a montagem da estrutura do Evento Potro do 112 

Futuro ANCR 2019 e 1ª Copa Internacional de Jovens, a ser realizado em agosto de 2019. Com a 113 

palavra, o Presidente da ANCR, Sr. Francisco Moura aduziu sobre o intuito de realizar um 114 

programa de patrocínio e aumentar a premiação nos eventos. Na sequência, explanou acerca do 115 

crescimento da ANCR e seus objetivos. Informou que na ANCR o cavalo Quarto de Milha é um 116 

dos mais valorizados, sendo que recentemente um deles ganhou o terceiro lugar a competição 117 

nos Estados Unidos. Posteriormente, com a palavra, o Sr. Jefferson Abbud explanou sobre a 118 

importância do Evento Potro do Futuro ANCR. O Sr. Edilson Varejão aduziu que a ANCR realiza 119 

um trabalho admirável que auxilia expressivamente no fomento da raça quarto de milha. Após 120 

considerações, restou decido pelos membros da Diretoria Executiva por unanimidade a 121 

concessão do importe de R$ 100.000, a título de fomento para realização do Evento Potro do 122 

Futuro ANCR 2019 e 1ª Copa Internacional de Jovens, a ser realizada no mês de agosto do ano 123 

corrente. 124 

 125 

5. Mapa de cotação das Propostas de Arquitetos para o Parque localizado em 126 

Araçatuba-SP: Com a palavra, o Sr. Sérgio Ricardo apresentou três propostas de escritório de 127 

arquitetura para desenvolvimento do projeto referente a hidráulica, elétrica e incêndio das pistas 128 

em construção no Parque de Exposições “Clibas de Almeida Prado”, localizado em Araçatuba-SP, 129 

sendo elas: AC COM o importe de R$ 35.500 (trinta e cinco mil e quinhentos reais), Hortolani e 130 

Avellar o importe de R$ 44.190 (quarenta e quatro mil e cento e noventa reais), e Integra mais o 131 

importe de R$ 39.860 (trinta e nove mil e oitocentos e sessenta reais). Após as considerações, a 132 
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Diretoria Executiva decidiu por unanimidade submeter à apreciação dos referidos escritórios de 133 

arquitetura a contraproposta no importe de R$ 30.000 (trinta mil reais) para realizar o projeto ou 134 

solicitar orçamentos para outros escritórios de arquitetura. 135 

 136 

6. Potro do Futuro/ Copa dos Campeões e Derby de Vaquejada: Propostas de parques 137 

para sediar o evento: O Sr. Edilson Varejão explanou acerca das propostas para sediar o 138 

evento Potro do Futuro, Copa dos Campeões e Derby de Vaquejada, sendo eles o parque Rufina 139 

Borba localizado em Bezerros, estado do Pernambuco, o qual ofereceu o importe de R$ 250.000 140 

a título de premiação; parque São José localizado em Macaíba, estado do Rio Grande do Norte 141 

propôs a quantia de R$ 360.000 em premiação; e o parque Terras de Santa Fé localizado em 142 

Gravatá, estado do Pernambuco, o qual propôs o montante de R$ 250.000 em premiação. Após 143 

as considerações, os membros da Diretoria Executiva aprovaram por unanimidade o Parque 144 

Terras de Santa Fé para sediar o Evento, entretanto, deverá propor aumento do valor da 145 

premiação. 146 

 147 

7. Ocorrência no Campeonato Barretos de Três Tambores: Divergência de 148 

informações no sistema de provas: Com a palavra, o Sr. Henrique Campana informou que 149 

recebeu relato nos seguintes termos: na terceira etapa do Campeonato Barretos de três 150 

tambores, na categoria “Jovem B”, participou uma competidora com o animal Yellow Deck, 151 

classificando-se em sexto lugar. Entretanto, afirmou que no momento da competição o animal 152 

não se encontrava em nome da competidora. Ainda assim, antes da prova, questionou o gerente 153 

do Evento Sr. Marcelo Xavier e proprietária do sistema de gerenciamento do evento, posto que a 154 

conduta descumpre o Regulamento de Concursos e Competições da Raça Quarto de Milha. 155 

Informou também que o Sr. Marcelo Xavier aduziu que deixaria a competidora correr, sendo que 156 

posteriormente a mesma responderia pelos atos perante a Associação. Diante disso, solicitou que 157 

a Diretoria Executiva e o Departamento de Esportes apurem o caso, posto que pode ferir o 158 

direito básico da propriedade do criador. Após as considerações, os membros da Diretoria 159 

Executiva decidiram por unanimidade o envio de advertência ao organizador da prova, com o 160 

intuito de orienta-lo acerca das Regras da Associação.  161 

 162 

8. Fomento APCQM: Pedido de reconsideração do envio de fivelas: Com a palavra, o Sr. 163 

Henrique Campana informou que a Associação Paranaense dos Criadores do Quarto de Milha – 164 

APCQM pleiteou a concessão das fivelas do XXXVI Campeonato Paranaense. Após as 165 

considerações, os membros da Diretoria Executiva decidiram por unanimidade pelo indeferimento 166 

do pleito.  167 

 168 

9. Denúncia contra competidora amadora Gabriela Just Oliveira: Com a palavra, o Sr. 169 

Henrique Campana informou que recebeu denúncia em desfavor da Sra. Gabriela Just Oliveira, 170 

nos seguintes termos: “a competidora vem competindo na categoria Amador Principiante, no 171 

entanto, tem remuneração treinando competidores e cavalos de terceiros, conforme imagens do 172 

Instagram”. Após as considerações, os membros da Diretoria Executiva decidiram por 173 

unanimidade realizar levantamento de maiores informações a respeito e submeter à apreciação 174 

da Comissão Disciplinar. 175 

 176 
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10.Execução dos serviços após o pagamento: Apresentação dos novos 177 

procedimentos: Com a palavra, o Sr. Douglas Silva informou que foi aprovado na reunião da 178 

Diretoria Executiva antecedente que a partir do dia 1 de julho de 2019 os registros serão 179 

emitidos somente após o pagamento de todos os documentos necessários e as transferências 180 

serão executadas após o pagamento da taxa de transferência sem contar as dívidas anteriores 181 

ao dia 01/07/2019.  Entretanto, a fim de não prejudicar o Evento Campeonato Nacional, sugeriu 182 

alterar a data de 01 de julho de 2019 para 01 de agosto de 2019. Após as considerações, os 183 

membros da Diretoria Executiva aprovaram por unanimidade a alteração da data. 184 

 185 

11. Apresentação do índice de produtos com relação à pelagem e sexo, para aparecer 186 

no Serviços Online: Com a palavra, a Superintendente do Stud Book, Sra. Juliana Magalhães 187 

explanou sobre a ferramenta criada em conjunto com o Gestor de Tecnologia da Informação, Sr. 188 

Douglas Silva. Informou que trata-se da junção dos dados que a ABQM detém sobre os animais, 189 

disponibilizados no site da Associação constando informações estatísticas, índice de produtos 190 

com relação à pelagem e sexo. Após as considerações, a Diretoria Executiva aprovou por 191 

unanimidade, podendo utilizar a ferramenta com dados estatísticos, a fim de contribuir com o 192 

melhoramento genético.   193 

 194 

12. Bloquear envio de Pedido de Registro dos produtos nascidos após 01/07/209 que 195 

não possuírem informação de Chip: Com a palavra, a Superintendente do Stud Book, Dra. 196 

Juliana Magalhães informou que consoante o disposto no parágrafo 1º do artigo 36 do 197 

Regulamento de Serviço de Registro Genealógico da Raça Quarto de Milha, “será obrigatória a 198 

implantação de microchip em todos os animais nascidos a partir de 01 de julho de 2019”. Assim 199 

sendo, questionou se em atendimento ao disposto no Regulamento deverá ser bloqueado o 200 

envio do pedido de registro ou bloqueado o registro do animal até o momento que apresente 201 

uma resenha de microchip, gerando assim uma pendência. Após as considerações, a Diretoria 202 

Executiva decidiu por unanimidade realizar o bloqueio do registro, a fim de gerar somente uma 203 

pendência e não penalizar o Criador. 204 

 205 

13. Estado de Nascimento do Potro – Inclusão Rafael Leal: Com a palavra, o Sr. Rafael 206 

Leal sugeriu constar no registro do potro o Estado de Nascimento do local em que foi realizada a 207 

resenha e que realmente ocorreu o nascimento e não o estado de domicilio do Haras. Com a 208 

palavra, a Superintendente do Stud Book, Sra. Juliana Magalhães explicou que trata-se de uma 209 

instrução aos inspetores. Após as considerações, a Diretoria Executiva decidiu por unanimidade, 210 

instruir os inspetores a informar corretamente o local de nascimento do animal. Por derradeiro, 211 

com a palavra, a superintendente do Stud Book, Sra. Juliana Magalhães informou que está em 212 

processo de elaboração um programa de localização dos inspetores, assim, quando for realizado 213 

o registro dos animais a localização do inspetor será de conhecimento da Associação e dos 214 

Proprietários. 215 

 216 

14. Mudança de data para implantação das alterações de procedimentos aprovadas: 217 

Com a palavra, a Superintendente do Stud Book, Sra. Juliana Magalhães asseverou que na 218 

reunião da Diretoria Executiva antecedente foi aprovado que a partir do dia 01 de julho de 2019 219 

somente será aceito transferência de animal com reconhecimento de firma pelo cartório. 220 



ATA DA 17ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE DIRETORIA DA ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DE 
CRIADORES DE CAVALO QUARTO DE MILHA, REALIZADA EM 01 (UM) DE ABRIL DE 
2019 (BIÊNIO 2017/2019). 
 

6 

 

Entretanto, a fim de evitar prejudicar o evento, sugeriu a alteração da data de 01 de julho de 221 

2019 para 01 de agosto de 2019. Após as considerações, a Diretoria Executiva aprovou por 222 

unanimidade a alteração da data sugerida. 223 

 224 

15. Solicitação de mudança de categoria de sócio de Pleno para Remido – Central 225 

Paulista Agropecuária: Com a palavra, o Sr. Sergio Ricardo informou que a Central Paulista 226 

Agropecuária e Comercial Ltda. e Sr. Jorge Sidney Atalla enviou carta requerendo a conversão 227 

para a categoria de sócios remidos desta Associação, sob o argumento de que já contribuíram 228 

por mais de 20 (vinte) anos. Após as considerações, a Diretoria Executiva decidiu por 229 

unanimidade indeferir o pleito, haja vista que o Estatuto Social dispõe que para o 230 

enquadramento na categoria de sócio remido o Associado deve contribuir de uma só vez, com o 231 

valor que corresponda a vinte 20 (vinte) anuidades. 232 

 233 

16. Equoterapia ABQM: Foi apresentado aos membros da Diretoria Executiva o modelo atual 234 

do Projeto Equo ABQM e proposta do modelo de 2019, cumprindo o orçamento. Foi apresentado 235 

os requisitos para repasse de verba ao centro de Equoterapia apoiado, dentre eles ser filiado da 236 

ANDE, enviar do relatório anual das atividades, despesas e avanços intelectuais e zelo pelo Bem-237 

Estar animal. 238 

 239 

17. Apresentação do plano corporativo 2019: Plano de Ação: Com a palavra, o Sr. Sergio 240 

Ricardo informou que encaminhará via e-mail aos membros da Diretoria Executiva o plano 241 

estratégico, constando os planos dos departamentos, vinculado à estratégia e a missão, visão e 242 

valores da Associação. Ressaltou que um dos objetivos é cumprir o orçamento e buscar 243 

alternativas para melhoraria do resultado, bem como coordenar e acompanhar a construção das 244 

pistas no Parque de Exposições “Clibas de Almeida Prado”, em Araçatuba-SP e análise de 245 

possibilidades de marketing para os Eventos Oficiais no ano corrente. 246 

 247 

18. Jairo Rodrigues de Almeida – 11º GPHR: O Sr. Edilson Varejão informou que a R4 248 

solicitou a exclusão da inscrição do competidor Sr. Jairo Rodrigues de Almeida, com o animal 249 

Snow Lider Stones QM, na categoria profissional Light, no evento 11º Grand Prix Haras 250 

Raphaela, sob o argumento de que trata-se de um competidor da categoria amadora e que por 251 

engano efetuou a inscrição na categoria profissional. Posteriormente, o Sr. Rafael Leal sugeriu a 252 

modificação no que concerne à categoria amadora. Após as considerações, os membros da 253 

Diretoria Executiva aprovaram por unanimidade a solicitação. 254 

 255 

19. Proposta de Alteração de Artigo do Estatuto Social: Com a palavra, o Dr. Roberto 256 

Baungartner informou que o artigo. 45 do Estatuto Social dispõe que: “Art. 45 - Será considerada 257 

renúncia tácita, o conselheiro que deixar de comparecer a três (3) reuniões consecutivas ou 258 

cinco (5) reuniões de forma alternada, nas últimas 8 (oito) reuniões ordinárias, sem justificativa 259 

devidamente fundamentada e aceita por seus pares.” Entretanto, em razão de evitar eventuais 260 

dúvidas, sugeriu alterar a redação para “Art. 45 - Será considerada renúncia tácita, o conselheiro 261 

que deixar de comparecer a três (3) reuniões consecutivas ou em cinco (5) delas nas últimas 8 262 

(oito) reuniões ordinárias, sejam quais forem os motivos, durante a vigência do mesmo 263 
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mandato.” Após as considerações, os membros da Diretoria Executiva aprovaram por 264 

unanimidade a redação proposta do artigo 45 do Estatuto Social.  265 

 266 

20. Pedido de Apoio Financeiro: NNPQM - Núcleo Noroeste Paulista Quarto de Milha: 267 

Com a palavra, o Sr. Henrique Campana informou que o Núcleo Noroeste Paulista Quarto de 268 

Milha solicitou o repasse financeiro, a título de fomento do importe de R$ 18.000 (dezoito mil 269 

reais). Após as considerações o Sr. Edilson Varejão colocou a solicitação em votação, sendo 270 

aprovada pelos membros da Diretoria Executiva por unanimidade. 271 

 272 

21. Juízes. Ocorrência Julgamento – 11º Grand Prix Haras Raphaela: Com a palavra, o 273 

Coordenador dos Juízes, Sr. Fabrício Pinotti explanou acerca do ocorrido no 11º Grand Prix Haras 274 

Raphaela. Informou que no dia 15 de março de 2019 na categoria Tira Teima, não oficial ABQM, 275 

ao realizar a medição da pista, o Juiz Sr. Diego Testa se confundiu com o número da drena na 276 

medida 16.30mts, montando a pista com dois metros a menos no partidor da fotocélula.  277 

Passaram em pista o total de dez conjuntos, em razão dos baixos tempos obtidos, decidiram 278 

realizar uma nova conferência das medidas das pistas, oportunidade em que foi constatado erro 279 

na medição. O Sr. Diego Testa assumiu toda a responsabilidade pelo equívoco, e imediatamente 280 

fora retificado o tamanho da pista. Posteriormente, retomada a prova e em consenso e 281 

concordância total dos competidores envolvidos e com o intuito de não prejudicar ninguém, os 282 

10 conjuntos foram passados para o final da folha, após reparo geral, para que todos tivessem a 283 

mesma condição de pista. Após o ocorrido, entraram em contato com a ABQM, através dos Srs. 284 

Henrique Campana e Fabrício Pinotti, que após explanação dos fatos se mostraram a favor da 285 

substituição do Juiz Sr. Diego Testa, a fim de preservar a imagem do mesmo na sequência de 286 

seus julgamentos e a credibilidade da prova. Sendo assim, foi contratado o Juiz Valdinei Cícero 287 

Batista como o responsável pelas provas perante a ABQM do período de 16 a 17 de março e o 288 

juiz auxiliar Sr. Thiago Yukio Nitta e mantido o juiz Sr. Adriano como auxiliar até o término do 289 

evento. Ademais foi sugerido a elaboração de duas atas, sendo uma do período de 12 a 15 de 290 

março de responsabilidade do juiz Sr. Adriano e outra ata referente aos dias 16 e 17 março de 291 

responsabilidade do juiz Sr. Valdinei Cicero Batista. Por fim, salientaram que o Juiz Diego Antônio 292 

Testa presta serviços à R4 a mais de sete anos e nunca teve apontamento negativo e sempre 293 

teve conduta ilibada. Nada mais havendo a tratar, o Presidente da Diretoria Executiva encerrou 294 

os trabalhos e lavrou a presente ata, ao 01 (primeiro) dia do mês de abril de 2019, sendo esta 295 

aprovada pelos presentes. 296 

 297 

 298 

Edilson Siqueira Varejão Júnior   299 

Emerson Vinicius Oliveira Dias 300 

Maurício Coelho Júnior 301 

Rafael Ferreira Ideburque Leal 302 

Rodrigo Andrade de Valadares Gontijo 303 


